L'OCAM envisage au cours de la prochaine année une réunion des statisticiens et des responsables de l'état civil de chaque pays dans le but de rechercher les lignes d'action susceptibles de favoriser à terme l'établissement d'un état civil efficace en milieu africain.

Délégation chinoise de l'éducation

Le Ministère des Affaires extérieures annonce la visite prochaine au Canada d'une délégation du monde de l'éducation de la République populaire de Chine. La délégation, composée de hautes personnalités universitaires, de professeurs et de fonctionnaires du Ministère chinois de l'Éducation, sera sous la direction de Huang Hsin-pai, vice-président du Comité révolutionnaire de l'Université de Pékin.

La visite de la délégation constitue la contrepartie de celle effectuée en Chine populaire en juillet 1974 par les présidents d'universités canadiennes sous la conduite du Juge Nemetz, Chancelier de l'Université de la Colombiebritannique. La délégation doit arriver au Canada le 8 octobre pour en repartir le 23. Elle doit visiter plusieurs universités à travers le pays dans le but de se familiariser avec le système canadien d'enseignement supérieur. Le programme de la visite amènera la délégation à Ottawa, Vancouver, Toronto, Halifax et Montréal.

Il s'agit de la première visite au Canada d'une délégation de l'éducation en provenance de la République populaire de Chine. Elle entre dans le cadre du programme d'échanges de délégations sur lequel les deux parties s'étaient entendues lors de la visite en Chine du Premier Ministre à l'automne 1973.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à M1le Y. DuSault, éditeur.

This publication is also available in

English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación
parecen también en español bajo el título
Noticiario de Canadá.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

Chemin de fer transcamerounais

Au nom du Gouvernement canadien. M. Allan J. MacEachen, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a mis une subvention d'un million de dollars à la disposition de la République Unie du Cameroun pour le réalignement du troisième tronçon du Transcamerounais. Le projet, qui fera l'objet d'un financement multinational prévoit la réalisation du réseau ferroviaire transcamerounais, comportant la construction et le réalignement de trois tronçons dont deux sont achevés. C'est en novembre prochain que va commencer le réalignement de la première phase du troisième tronçon: Yaoundé-Douala. La participation du Canada au tronçon Yaoundé-Otélé se chiffre à 9 millions de dollars répartis en un prêt de 8 millions pour la fourniture de matériel de construction ferroviaire et de 1 million en subvention pour couvrir notamment les frais de formation et de recyclage d'homologues camerounais. La réalisation de ce projet est destinée à porter d'ici à 1980 de 60 à 70% le trafic entréessorties du port de Douala qui assure déjà le transit de plus de 90% des transports portuaires du pays.

Le Canada rend hommage au Bicentenaire américain

Le ministère des Affaires extérieures annonce que le Canada a accepté l'invitation de participer au spectacle de la mi-temps consacré au Bicentenaire américain lors du match Shrine qui aura lieu au stade Stanford, à Palo Alto en Californie, le 3 janvier 1976. Le spectacle aura pour thème: Le Canada rend hommage au Bicentenaire américain. Voisin immédiat et proche ami des Etats-Unis, le Canada a décidé de participer à cette joute traditionnelle des étoiles collégiales de l'est et de l'ouest pour honorer le peuple américain à l'occasion de son Bicentenaire. L'ensemble du Canada sera représenté par un contingent spécial de 200 personnes, composé de membres du carrousel de la Gendarmerie royale du Canada, de la Princess Patricia's Canadian Light Infantry Band de Calgary, de la City of Winnipeg Massed Pipes and Drums et des joueurs de cornemuse du Seaforth Highlanders of Canada, de

Vancouver (C.-B.) et du Canadian Scottish Regiment. de Victoria (B.)

Les recettes de la partie iront aux hôpitaux des Shriners pour enfants infirmes tant aux États-Unis qu'au Canada. Ce spectacle fait partie de toute une série d'activités auxquelles le Canada participera en 1976 pour marquer aux États-Unis le Bicentenaire américain.

Mission française en urbanisme en visite au Canada

Une mission française en urbanisme a entrepris le 29 septembre dernier à Montréal une série de discussions sur les questions urbaines, qui les mènera aussi à Toronto, Québec, Frédéricton et Ottawa.

La mission est dirigée par M. Pierre Randet, du Ministère de l'équipement. Ce ministère français a des pouvoirs correspondants à ceux du Ministère de l'expansion économique régionale, des Travaux publics, du Ministère d'État des affaires urbaines et de la Société centrale d'hypothèques et de logement.

M. Randet est accompagné de MM. Serge Bernier, Roger Lecourt et E. Simon, tous trois du Ministère de l'équipement, de M. Yves Boucly, du Ministère de l'intérieur, et de M. Philippe Rousselle, de la Société centrale pour l'équipement du territoire.

Groupe de travail sur les minorités

La politique de bilinguisme du Gouvernement canadien demeure une des grandes priorités du cabinet fédéral, comme elle l'a toujours été depuis 7 ans.

C'est ce qu'a déclaré à Halifax le secrétaire d'État, M. Hugh Faulkner, à l'occasion d'une rencontre qu'il a eue avec le Groupe de travail sur les minorités de langue française.

Le ministre a souligné que si le Secrétariat d'État modifiait ses structures administratives ou ses priorités en matière de bilinguisme, ce ne serait pas avant qu'il ait pris connaissance des recommandations dont doit lui fapart ce comité d'étude, dans un rapport devant être soumis au début de novembre.